



地蔵堂 300 年祭

初句座やまづ一盞の般若湯
抜け路を通り良夜の姥ヶ山
合掌

町内の役員を引き受け、地域の皆様とかかわりましてから二年がたち、三年目にはあります。

初めて地域に目を向けて知るのは、普通に暮らしていたのは、見えない多くの人たちのおかげ、ということです。

役員だけが地域の状況を知つていても活動は広げられないものです。それよりも六丁目町内会では、状況がわかりかけます。二年の任期で交替となります。

今、そのような輪番制を基本とした役員選考基準の見直しを行っています。と同時に地域の人たち、役員の人たちとのコミュニケーションを図り、さまざまな情報を共有を図ることを心がけております。

そういうときに、石仏山地蔵堂の三百年祭に巡り合うことができました。

初句座やまづ一盞の般若湯
抜け路を通り良夜の姥ヶ山
合掌

これまで地域に目を向けて知るのは、普通に暮らしていたのは、見えない多くの人たちのおかげ、ということです。

役員だけが地域の状況を知つていても活動は広げられないものです。それよりも六丁目町内会では、状況がわかりかけます。二年の任期で交替となります。

今、そのような輪番制を基本とした役員選考基準の見直しを行っています。と同時に地域の人たち、役員の人たちとのコミュニケーションを図り、さまざまな情報を共有を図ることを心がけております。

初句座やまづ一盞の般若湯
抜け路を通り良夜の姥ヶ山
合掌

ブロック長新任挨拶

六丁目ブロック長 高野 銳吉

衛生部長新任挨拶

衛生部長 小熊由紀夫

さいの神

実行委員長 馬場藤一

健康講演会

生活安全部長 松原益雄

編集後記



一斉下水清掃

今年も地域の五穀豊穣と家内安全を祈願する伝統行事を無事終了することができました。これもひとえに地域住民のご協力の賜物と感謝しております。

秋の事前準備後の懇親会直前に、地蔵様の前で小学生が車に撥ねられたとの知らせを受け、小学校の校長・教頭先生の顔が蒼くなり、現場に赴くと、既に救急車に収容されるところで、皆が心配していましたが、幸い怪我もたいしたことなく当日のさいの神組立にも元気に参加してきました。これもさいの神と地蔵様の御加護のおかげかと感謝いたすところです。

今年も灾害もなく地域の安寧が計らえるよう、炎に祈った次第です。

終わりに準備・設営に労をいたいたい神プロジェクトの皆様に感謝申し上げます。



二月十五日に、大越章吾氏（医学博士・昭和大学准教授）をお招きし、健康講演会を開催して、約五十名の方にご参加いただきました。

先生は石山中学校の出身で、私も含めて姥ヶ山にも同級生が多数います。

「健康よもやま話」という演題で、人が病気になるのは「遺伝」「生活習慣」「運（偶然性）」の三つの要因があり、その内、生活習慣病により、日本人の三人に二人が亡くなるそうで、生活习惯を改善すれば病気になるリスクが激減するとのことで、その方法について、新潟大学・昭和大学での豊富な研究・臨床経験に基づいた、わかりやすいお話を聞かせていただきました。

先生は、四月から日本歯科大学新潟副院長に就任されて新潟に戻られました。大学での講義のほか、水・金曜日は病院で外来診療も担当されています。



講演会での大越章吾博士

二月十五日に、大越章吾氏（医学博士・昭和大学准教授）をお招きし、健康講演会を開催して、約五十名の方にご参加いただきました。

新メンバーにより、各種事業が予定されています。会員の皆様には、それらに積極的に参加して頂きたいと思います。

また、自治会のホームページも作成中ですので、今後は、インターネットを利用して情報提供もできますので、ご期待下さい。

<山ニツ運動広場(ソフトボール・ゲートボール用)の管理について>

今年度から姥ヶ山自治会は、新潟市からの業務委託により、山ニツ運動広場指定管理者となりました。有志を募り、自治会組織とは別の13名のチームで、予約管理（電話とインターネット）から現場管理まで行っています。

それに伴い、自治会のホームページを作成しています。まだ未完成ですが、下記URLをご覧いただけます。

<http://www.ubagayama.jp/>

今年度は役員の改選があり、執行役員では、会長・副会長・ブロック長・専門部長の交代がありました。

新メンバーにより、各種事業が予定されています。会員の皆様には、それらに積極的に参加して頂きたいと思います。

また、自治会のホームページも作成中ですので、今後は、インターネットを利用して情報提供もできますので、ご期待下さい。